

Am vergangenen Wochenende fand bei uns im Anglerheim der erste Skatabend statt. Zustande gekommen ist dieser Abend durch den Wunsch, selbst in dieser schweren Zeit, Freunde und Angelkollegen bei einem geselligen Abend mit Bratwurst und Getränken wiederzusehen. Eine große Besonderheit war, dass Mitglieder eines anderen ansässigen Vereins aus Saalfeld, zu Gast waren. Abschließend kann man sagen, auch wenn nicht alle gewinnen konnten, dass es ein gelungener Abend war der gerne wiederholt werden kann.

Florian Berk

18.08.2021

